

Polri Peduli, Polresta Cirebon Resmikan Bantuan MCK di Desa Getasan

Panji Rahitno - CIREBON.BERSUARA.ID

Dec 25, 2024 - 00:10



CIREBON - Polresta Cirebon melaksanakan kegiatan Polri Peduli dengan meresmikan fasilitas MCK (Mandi, Cuci, Kakus) bantuan yang dibangun oleh Polresta Cirebon bekerjasama dengan berbagai pihak donatur yang ingin berbagi dengan sesama, bertempat di Desa Getasan, Kecamatan Depok, Kabupaten Cirebon. Kegiatan tersebut digelar pada hari Selasa, 24 Desember 2024, dan

dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat setempat.

Acara peresmian yang berlangsung di Blok Prapatan RT 03 RW 01 Desa Getasan ini dipimpin langsung oleh Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K., S.H., M.H. Selain Kapolresta, hadir pula sejumlah PJU Polresta Cirebon, di antaranya Kabag Ren Polresta Cirebon, Kompol Acep Anda, S.H., M.H., Kasat Lantas Polresta Cirebon, Kompol Mangku Anom Sutresno, S.H., S.I.K., M.H., serta Kapolsek Depok, AKP Afandi, S.H., M.H.

Hadir pula Forkopimcam Depok, Kuwu (Kepala Desa) beserta perangkat Desa Getasan, serta warga masyarakat setempat yang antusias menyaksikan acara peresmian ini.

“Hari ini kami menyerahkan MCK berupa toilet dan kamar mandi yang telah dibangun selama kurang lebih satu bulan untuk diberikan kepada Ibu Watini dan Bapak Cariya. Mereka memiliki tiga anak disabilitas yang sudah dewasa, dan kami memberikan apresiasi setinggi-tingginya kepada Ibu Watini yang telah dengan penuh ketulusan mengasuh anak-anaknya yang luar biasa ini.” ucap Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., saat menyampaikan sambutan.

Kapolresta juga berharap, bantuan tersebut dapat memberi manfaat besar bagi warga Desa Getasan.

"Semoga bantuan ini dapat meningkatkan kualitas hidup dan kesehatan masyarakat setempat," tambahnya.

Ia juga mengimbau kepada warga untuk menjaga kebersihan lingkungan, terutama dengan tidak membuang air besar sembarangan.

“Mari kita gunakan toilet yang telah disediakan dengan baik agar hidup kita lebih sehat,” ujarnya.

Selain meresmikan MCK, Kapolresta Cirebon juga memberikan bantuan sembako kepada warga Desa Getasan sebagai bagian dari wujud nyata kepedulian Polri kepada masyarakat. Bantuan ini diharapkan dapat meringankan beban warga dan mendukung kesejahteraan mereka.

Kegiatan peresmian MCK ini diawali dengan pembukaan, dilanjutkan dengan sambutan dari Kuwu Desa Getasan dan Kapolresta Cirebon. Setelah itu, dilaksanakan peresmian dan pemotongan pita MCK bantuan Polresta Cirebon, diikuti dengan doa bersama, serta pemberian bantuan sembako kepada warga. Acara kemudian ditutup dengan doa dan harapan agar segala bentuk bantuan ini dapat membawa dampak positif bagi masyarakat.

Kegiatan ini menjadi bukti nyata komitmen Polresta Cirebon dalam memberikan perhatian kepada masyarakat, khususnya dalam meningkatkan fasilitas umum yang mendukung kesejahteraan dan kesehatan warga di wilayah Desa Getasan.